

Antrag Nr. 05-O-25-0030
SPD-Fraktion

Betreff:

Pappelnpflanzung und Umsetzung Kirschbäume Eleonorenstraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Kirschbäume in der Eleonorenstraße, welche durch die Neupflanzung von Pappeln wieder verfügbar werden, in unregelmäßigen Abständen auf die Rasenfläche zu verpflanzen.

Begründung:

Ergibt sich aus dem Ortstermin vom 29. März 2005, an dem die Verwaltung (Grünflächenamt) ebenfalls anwesend war.

Mainz- Kastel, 07. April 2005

Margot Schäfer
Fraktionssprecherin